

# PU Veille de Noël 24 décembre 2023

---

Nous allons à la crèche et nous nous réjouissons de la naissance du Messie. Que notre joie nous fasse nous lever : nous à qui tu as confié ton Eglise pour qu'elle annonce à tous ton Evangile, jusqu'aux extrémités de la Terre.

Nous allons à la crèche et nous nous rappelons que tu es né entre le bœuf et l'âne, dans la paille. Mais, Seigneur, on ne savait pas que tu avais faim, que tu avais froid, que tu n'avais pas de toit. Nous t'aurions accueilli à la maison : on t'aurait laissé notre chambre.

Donne à nos dirigeants le souci des pauvres, de la justice et du partage.

Nous allons à la crèche avec tous les enfants du monde. Les yeux des enfants ce soir brillent comme des étoiles. Aujourd'hui pourtant, des enfants pleurent à Bethléem, à Gaza, en Ukraine et ailleurs. Mets l'amour au cœur des hommes pour qu'ils puissent vivre ensemble ... comme des frères !

Nous allons à la crèche. Avec les bergers, rends-nous dignes de t'accueillir dans cette étable près de Marie et Joseph. Avec tous ceux qui seront là : les bergers, les malades, les estropiés, les prisonniers, le bon larron, le fils prodigue et la femme adultère, garde- nous juste une petite place près d'eux car, tu nous as dit qu'ils seraient les premiers. Viens réchauffer nos pauvres cœurs !

Nous allons à la crèche mais, Seigneur, pourquoi le ciel nous semble plus proche ce soir ? Est-ce parce que les étoiles brillent un peu plus ? Pourquoi ceux qui ne sont plus là près de nous, nous manquent plus encore aujourd'hui ? Nous savons pourtant qu'ils sont tout près de toi. Fais que nous nous rappelions leur amour et que nous y trouvions la force et le sourire.